

**PENERAPAN HASIL BELAJAR TEKNOLOGI DESAIN BUSANA PADA
PEMBUATAN *COVER* MAJALAH MODE DALAM MATA KULIAH
PUBLIKASI MODE**

SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Tata Busana
Paket Manajemen Desain**



Oleh :

**Hanni Yosiyani
1406995**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TATA BUSANA
DEPARTEMEN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2018**

LEMBAR HAK CIPTA

PENERAPAN HASIL BELAJAR TEKNOLOGI DESAIN BUSANA PADA
PEMBUATAN *COVER* MAJALAH MODE DALAM MATA KULIAH
PUBLIKASI MODE

Oleh :
Hanni Yosiyani

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana Pendidikan Tata Busana pada Fakultas Pendidikan Teknologi dan
Kejuruan

CO. Hanni Yosiyani
Universitas Pendidikan Indonesia
Agustus 2018

Hak Cipta dilindungi undang – undang
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian.
Dengan dicetak ulang, di *fotocopy*, atau cara lain tanpa seijin penulis

Hanni Yosiyani

1406995

**PENERAPAN HASIL BELAJAR TEKNOLOGI DESAIN BUSANA PADA
PEMBUATAN *COVER* MAJALAH MODE DALAM MATA KULIAH
PUBLIKASI MODE**

Disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I

Mila Karmila, S.Pd, M.Ds

NIP. 197207123 200112 2 001

Pembimbing II

Dra. Pipin Tresna Prihatini, M.Si

NIP. 19631016 199001 2 001

Diketahui Oleh

Ketua Departemen Pendidikan Indonesia Kesejahteraan Keluarga

FPTK Universitas Pendidikan Indonesia

Dra. Sudewi Yogha, M.Si

NIP. 19590421 198603 2 001

PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul : **“Penerapan Hasil Belajar Teknologi Desain Busana pada Pembuatan *Cover* Majalah Mode dalam Mata Kuliah Publikasi Mode”** ini sepenuhnya karya saya sendiri. Tidak ada bagian didalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2018

Hanni Yosiyani

1406995

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Hasil Belajar Teknologi Desain Busana pada Pembuatan *Cover* Majalah Mode dalam Mata Kuliah Publikasi Mode”. Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarganya, sahabatnya dan semoga sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini berisi 5 (lima) bab mengenai pendahuluan, kajian pustaka terkait kajian mengenai aplikasi perangkat lunak grafis pada mata kuliah Teknologi Desain Busana, *cover* majalah mode dan mekanisme pembuatan *cover* majalah mode. metode penelitian, hasil penelitian dan pembahasan, serta simpulan dan rekomendasi. Selain itu, dilengkapi dengan kisi-kisi dan instrumen penelitian berupa kuesioner yang bertujuan untuk mengetahui seberapa besar penerapan mata kuliah Teknologi Desain Busana yang dilakukan oleh mahasiswa pada pembuatan tugas *cover* majalah mode dalam mata kuliah Publikasi Mode.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Tata Busana Universitas Pendidikan Indonesia. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini terdapat banyak kekurangan, baik dari segi isi maupun sistematika penulisannya. Maka dari itu, kritik dan saran dangat penulis harapkan untuk perbaikan skripsi ini.

Bandung, Agustus 2018

Penulis

UCAPAN TERIMAKASIH

Syukur alhamdulillah robbila'alamiin atas kehadiran Allah SWT, penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan target waktu yang telah ditentukan. Tersusunnya skripsi ini sangat besar kontribusi serta do'a yang diberikan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

Dra. Pipin Tresna Prihatini, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan dosen pembimbing II juga Mila Karmila, S.Pd, M.Ds selaku Dosen Pembimbing I, yang telah membimbing dengan penuh keikhlasan, kesabaran dan ketelitian, juga memberikan petunjuk, masukan, saran, dan motivasi yang berharga pada penulis.

Dosen Partisipan Dra. Katiah, M.Pd , Dra. Hj. Astuti, M.Pd dan Dr. Winwin Wiana, S.Pd, M.Ds yang telah memberikan masukan berupa saran dan kritik yang sangat bermanfaat bagi pengembangan dan kesempurnaan skripsi.

Dr. Mally Maeliah, M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Tata Busana dan Dra. Cucu Ruhidawati M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan petunjuk, masukan, saran dan motivasi berharga kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.

Dra. Sudewi Yogha ,M.Si selaku ketua departemen PKK FPTK UPI dan terimakasih kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan Tata Busana UPI yang tidak hanya berperan sebagai pengajar, tetapi juga sebagai pendidik yang senantiasa memberikan ilmu, kasih sayang, doa, dan perhatian yang sangat berarti untuk penulis.

Orang tua dan keluarga tercinta Ayahanda Tercinta Alm. Eka Sunanto, Ibunda Tercinta Empat Patimah, Kaka Tercinta Ade Dian dan Hilman Nurhaiman serta Adik Tercinta Indah Septiyani yang selalu memberikan motivasi, semangat, dukungan, perhatian dan bantuannya baik secara moril maupun materil serta do'a dan kasih sayang yang tiada putus-putusnya kepada penulis.

Teman-teman seperjuangan Pendidikan Tata Buasana angkatan 2014 khususnya FAMILY COEG yaitu Elvira, Intan, Nadia, Poppy, Rizka dan Sharfina yang telah memberikan motivasi dan hiburan candaan, membantu dan mendukung selama penulis mengikuti perkuliahan. FPTK UPI pada umumnya yang telah bersedia menjadi tempat berbagai suka dan duka bagi penulis selama menjalani

studi. Sahabat - sahabat yaitu Iman, Eva, Utami, Cindy, Ami, Elia, Inka, Mala, Lia dan Shanty yang telah memberikan motivasi serta candaan dan selalu mendukung penulis selama menjalani studi. Semoga Allah membalas segala kebaikan dengan berlipat ganda kepada semua pihak yang telah membantu.